
Noticias Manmin esparce la Palabra de 
Dios por todo el mundo y gana interés de los 
miembros a nivel mundial con sus publicaciones 
en muchos idiomas diferentes.

En  enero  de  1999,  N ot icias  M anmin 
comenzó con su primera publicación en inglés 
para los miembros extranjeros en la Iglesia 
Central Manmin y para el evangelismo de 
los extranjeros que residían en Corea. En la 

actualidad se está publicando en 13 idiomas 
más incluyendo el japonés, chino, español, 
francés, alemán, ruso, indonesio, filipino (tagalo), 
portugués, mongol, hindi y tamil. La primera 
publicación de Manmin Noticias fue en mayo 
de 1987. Esta estaba compuesta por noticias 
locales e internacionales, la “Palabra de Vida”, 
y testimonios vívidos de los miembros dentro 
y fuera de Corea que experimentaron al Dios 

vivo. El periódico está proveyendo 
el Evangelio de la santidad, las obras 
poderosas de Dios y contenido útil 
para la vida de fe, y por consiguiente 
no sólo está tocando los corazones 
de los miembros y los pastores, sino 
que también está entregándoles 
un estímulo grande al ayudar al 
crecimiento de su fe.

Primeramente Manmin Noticias 
es  t r aduc ido  a l  ing lés  por  e l 
Departamento de Traducción de 
nuestra iglesia, y luego traducido a 
diferentes idiomas. Seguidamente 
es editado por  los obreros del 
Departamento de Traducción y 
traductores locales. Los periódicos 
son diseñados por el Departamento 

de Publicaciones, y luego de ser revisados por 
los obreros en el Departamento de Interpretación 
son distribuidos a muchos países por medio 
de correo electrónico. El Equipo de Misiones 
Internacionales de la Oficina de Administración 
se encarga en particular de la edición de Noticias 
Manmin al indonesio, tamil e hindi, los cuales 
son publicados en los respectivos países. Las 
traducciones de Noticias Manmin están siendo 
entregadas a las iglesias, pastores y miembros 
que están deseosos del evangelio de santidad y 
el poder de Dios en muchos países tales como 
EE. UU., China, Malasia, Singapur, Taipéi, las 
Filipinas, Kenia, R. D. de Congo, Japón, China, 
Perú, Brasil, Angola, Rusia, Ucrania, Kazakstán, 
Belarús, Israel, Indonesia, India entre otros. 
También se lo está enviando a las iglesias filiales 
y asociadas a nivel internacional donde se 
está usando para el crecimiento espiritual y el 
evangelismo, a fin de guiar a muchas personas 
a la Salvación. Noticias Manmin es muy útil, 
especialmente en países donde no disponen 
de los recursos de una misión establecida. 
Realmente, Noticias Manmin está sembrando 
fe en los corazones de muchas personas y 
permitiéndoles conocer el camino para recibir 
respuestas y bendiciones. 
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Soy el Pastor Tariq Zia de Pakistán. Recibí 
mucha gracia mientras leía el mensaje titulado 
“Bendición” en la sección de Noticias Manmin 
denominada “Palabra de Vida”. Prediqué el 
mismo mensaje en mi iglesia, los miembros 
se llenaron de gozo y estuvieron agradecidos 

por el mensaje precioso. La razón fue porque 
ellos se dieron cuenta cómo sus familias y ellos 
mismos podían recibir bendiciones de parte 
de Dios. Y cuando les compartí de la gracia 
con el testimonio que estaba en el periódico, 
glorificaron a Dios clamando a gran voz 

“Aleluya” por las asombrosas obras del poder de 
Dios. Mi iglesia experimentó muchos cambios 
y está viviendo un avivamiento porque prediqué 
los sermones con las enseñanzas que aprendí 
de Noticias Manmin. ¡Este periódico ha sido de 
gran ayuda en mi ministerio!

“El Noticiero Manmin es un aliado en mi ministerio” 

“ A g r a d e z c o  a  D i o s  n o 
solamente por sanar a mi hijo 
menor que estuvo al borde de 
la muerte, sino también por 
incrementar nuestra fe por medio 
de esta experiencia”.

Cerca de 30 días después 
del nacimiento de nuestro hijo 
menor, David Eu Junior, su 
barriga se inflamó y tenía fiebre. 
Mi esposo y yo pensamos que se 
trataba de gastrodinia y oramos 
por él con el pañuelo de poder. 
No obstante, diez días más tarde, 
la temperatura de su cuerpo subió 
a 40°C (104°F), y no mejoraba.

Mi esposo,  David  Eu,  es 
médico. Él dijo:

−Parece que el bebé tiene una 
infección viral. En ese caso, no 
se lo podría sanar tan sólo con 
medicamentos.

Esperamos que el niño se 
recupere mientras orábamos 
con el pañuelo del poder sobre 
él. Pero la fiebre no bajaba, aún 
después de 10 días, por tanto 
decidimos hacerle exámenes 
médicos con un pediatra el 30 de 
noviembre de 2009. 

El doctor diagnosticó infección 
de vías urinarias e indicó que se 
debía administrar antibióticos. 
Además dijo que el niño se 
encontraba en un estado médico 
crítico, indicando que el nivel de 
células blancas y de proteína C 
reactiva estaba muy por encima 
del nivel normal. Finalmente, 
el 3 de diciembre, su barriga se 
inflamó, tenía fiebre, y estaba 
muy dura. Además mostraba 
síntomas de náusea.

Mi  esposo  pensó  que  se 
trataba de peritonitis. En ese 
instante recordé a los miembros 
de la Iglesia Central Manmin 
que habían sido sanados de 
peritonitis, así que solicité la 
oración del Dr. Jaerock Lee. Tras 
la oración del Dr. Lee, su barriga 
dura se suavizó, pero unos días 
más tarde, supuraciones de pus 
salían de su ano, y tenía manchas 
rojas sobre su piel. Lo peor 
es que mostraba síntomas de 
ictericia y hepatitis.

Nosotros estábamos seguros de 
que el Dios Todopoderoso sanaría 
a nuestro hijo. Nos arrepentimos 
por no haber guardado el día 
del Señor como un día santo, 
por no haber pagado nuestros 
diezmos completamente, por 
haber juzgado a los demás, y por 
nuestra arrogancia.

“Mi esposo y yo nos rendimos 
totalmente. A pesar de haber 
escuchado el  Evangelio de 
Santidad, nos dimos cuenta de 
que aún amábamos las cosas del 
mundo. Al tener a nuestro bebé 
muy enfermo nos arrepentimos 

de verdad. Nosotros creímos que 
él iba a recibir sanidad completa 
si el Pastor Principal oraba 
por él. Luego de arrepentirnos 
ante Dios, enviamos un correo 
electrónico con una foto a 
la  Iglesia  Central  Manmin 

y solicitamos la oración del 
Pastor Principal. Después de 
las oraciones del Dr. Jaerock 
Lee elevadas el 4 de diciembre 
de 2009 en la Vigilia Entera 
del viernes, el 6 de enero en el 
Servicio Dominical Matutino, 

y el 11 de enero en la Vigilia 
Entera del viernes, la obra de 
sanidad que trasciende el espacio 
y el tiempo empezó a obrar. La 
infección de vías urinarias y 
la septicemia desaparecieron, 
su barriga que había estado 

hinchada por tanto tiempo volvió 
a drásticamente a la normalidad.

Los síntomas de peritonitis 
no sólo desaparecieron por 
completo, sino que también 
dejó de supurar el pus y las 
manchas rojas se desvanecieron. 
Por medio de la oración del Dr. 
Jaerock Lee, la obra de sanidad 
tomó lugar rápidamente. Durante 
el exámen médico realizado el 
30 de diciembre, comprendimos 
que nuestro hijo había sido 
sanado totalmente. ¡Aleluya!

Ahora David está creciendo 
bien. Mediante esta experiencia 
hemos recibido bendiciones 
abundan tes ;  no  so lamente 
ha crecido nuestra fe,  sino 
que nuestros hijos están más 
saludables que antes.

Hemos decidido esforzarnos 
por llegar a ser personas del 
espír i tu  e  hi jos  agradables 
ante Dios en este año 2010. Y 
anhelamos que mis padres y otros 
familiares que viven en Nueva 
Zelanda también puedan escuchar 
el Evangelio de Santidad.

El pasado 31 de diciembre 
de 2009, Deborah Hwang y su 
esposo David Eu, junto a su hijo 
menor David Eu Junior, viajaron 
desde Singapur a Corea para 
visitar la iglesia. Su visita fue para 
expresar gratitud por la sanidad 
de su hijo menor, la cual se dio 
por la oración del Dr. Jaerock 
Lee, la cual trasciende el tiempo 
y el espacio. Además asistieron 
al Servicio de Año Nuevo de la 
iglesia. La Ministra Deborah Hwang 
nació en Malasia y fue educada en 
una familia cristiana. Ella inmigró 
a Nueva Zelanda a los 18 años, 
y ha vivido en Singapur desde 
los 28 años. Ella llegó a conocer 
acerca de nuestra iglesia en el 
año 2007, mientras trabajaba 
como Productora encargada el 
Departamento Internacional de una 
empresa de transmisión del Lejano 
Oriente en Singapur. Ella recibió 
de parte de su suegra, la Pastora 
Mary Eu, el libro La Medida de Fe 
escrito por el Dr. Jaerock Lee, y lo 
leyó. Su corazón fue conmovido en 
gran manera con el libro, y escuchó 

la voz del Espíritu Santo que le dijo:
−Es to  es  l o  que  deber ías 

transmitir en tu programa.
Después de esto ella deseó 

visitar Corea y conocer al Pastor 
Principal, pero no le había sido 
posible hacerlo. Pero una vez más 
escuchó la voz del Espíritu Santo 
diciendo:

−¡Vé!, y entonces escucharás lo 
que no has escuchado en Singapur.

Mientras tanto su suegra, la 
Pastora Eu, también deseaba visitar 
la iglesia luego de leer el libro Cielo, 
también escrito por el Dr. Jaerock 
Lee. Eventualmente, ella visitó la 
iglesia junto a Deborah Ting, quien 
está actualmente dedicada a la 
Misión Literaria en Malasia.

“Me sorprendí mucho cuando 
conocí al Dr. Jaerock Lee en 
persona. A pesar de ser un Pastor 
conocido a nivel mundial por las 
cruzadas internacionales, y aunque 
manifiesta grandemente el poder 
de Dios, es una persona muy 
amable y humilde”.

Ya que recibió mucha gracia en 
su primera visita, ella regresó a 

Singapur y le habló a su esposo, 
por lo cual juntos visitaron la Iglesia 
Central Manmin dos semanas más 
tarde, durante el tiempo en que 
se realizaba un Seminario para 
Pastores con el Conferencista 
Dongcho Shin. El la asist ió al 
seminario, durante le cual adquirió 
mayor entendimiento del Evangelio 
de Sant i f icac ión y  del  Reino 
espiritual. Ella recibió mucha gracia 
a través del libro de memorias 
testimoniales titulado Disfrutando 
de la Vida Eterna antes de la 
Muerte; y con los libros Mi Vida, 
Mi Fe I y II. Además recibió gracia 
mediante las series de sermones 
tituladas El Mensaje de la Cruz, 
Cielo I, Cielo II, e Infierno. Los libros 
le explicaron claramente acerca 
de la fe verdadera y la salvación, 
el Cielo y el Infierno, y además 
la llenaron de gozo y de mayor 
esperanza por la Nueva Jerusalén.

Ella había dirigido un programa 
evangelístico en el idioma Chino 
por 2 horas cada día durante la 
segunda mitad del año 2007 al 
2008 utilizando los libros del Dr. 

Jaerock Lee.
“Este programa fue transmitido 

en Singapur, Malasia, e Indonesia 
a d e m á s  d e  C h i n a .  F u e  u n 
refrescante espritual de avivamiento 
para muchas a lmas.  Muchos 
radioescuchas fueron conmovidos y 
solicitaron los programas en CDs”.

Con el uso de sus talentos, ella 
se encuentra al momento haciendo 
libros en audio de los libros del Dr. 
Jaerock Lee.

E l la  t i ene  g rac ia  espec ia l 
y anhelo por el Evangelio de 
Santidad, y hasta el momento 
ella ha visitado nuestra iglesia en 
Corea por 7 ocasiones. Ella se ha 
dado cuenta de la importancia de 
la circunsición del corazón y jamás 
descansa en el crecimiento de la fe 
y en su esfuerzo por asemejarse al 
Señor. Mediante estas obras de fe 
ella pudo demostrar su fe cuando 
su hijo menor, David, se encontraba 
en medio de una situación de salud 
muy crítica.

“Me siento agradecida de 
Dios por sanar a mi hijo que 
estuvo al borde de la muerte”

Ministra Deborah Hwang (Singapur) 

David Eu Junior, quien se encontraba en estado 
crítico a causa de infección de vías urinarias y 
septicemia, pero que recibió sanidad total por 
medio de la oración del Dr. Jaerock Lee.

Con David, el hijo menor (el segundo desde la derecha en la primera fila),
 quien se encontraba en estado crítico pero recibió sanidad y se recuperó.

-Este es un texto adaptado de los 
 contenidos de la entrevista a la Ministra 
Deborah wang.-
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Muchas personas dicen que la vida 
cristiana no es nada fácil, a pesar de que 
profesan su fe en Dios. Pero Dios nos dice 
que la vida cristiana jamás es difícil. Cuando 
vivimos una vida fácil y gozosa, Dios 
también se agrada y puede respondernos 
rápidamente. Entonces, cómo podemos 
vivir una vida cristiana fácil?

Yo conocí al Dios verdadero después 
de sufrir a causa de varias enfermedades 
durante  s ie te  años.  A pesar  de  las 
circunstancias de pobreza y dificultades 
extremas,  yo s iempre tuve gozo y 
felicidad porque creí en el Cielo. Y desde 
que fui llamado como un siervo del Señor, 
jamás he pensado que hay algo que sea 
difícil porque Dios y Su gran poder están 
conmigo. Desde el principio he tenido una 
meta clara porque tuve la certeza de que 
Dios está vivo y que el Cielo sí existe. 
Debido a esta certeza yo me propuse 
lograr mi meta solamente siguiendo las 
maneras presentadas por Dios, y nunca he 
dudado ni he pensado si debo rendirme en 
algún momento.

Hermanos y hermanas,
Piensen en los estudiantes que ingresan 

a la universidad. Ellos invierten 12 años 
desde que entran al preescolar, pasan por 
la primaria, y terminan la secundaria. 
Pero el ingreso al Cielo eterno no se 
puede comparar con el ingreso a la 
universidad. Además, ni siquiera debemos 
preocuparnos de si lo vamos a lograr o no, 
si tan sólo seguimos las maneras que Dios 
nos muestra, todos podemos lograrlo. El 
resultado se presentará de acuerdo a lo 
que hemos hecho, por tanto no hay razón 
para ser ociosos en nuestra carrera hacia 
la Nueva Jerusalén. Si ustedes inician 
un negocio con su capital propio, harán 
lo posible para obtener el éxito, aún 
cuando se sientan humillados por algunas 
personas. Si ustedes tienen fe firme y 
esperan los resultados que obtendrán 
por su hacer su mejor esfuerzo, jamás se 
cansarán sino que su sueño se hará aún 
más grande. ¿Y qué hay con respecto a las 
cosas espirituales que solamente Dios nos 
puede dar? Definitivamente deben intentar 
y jamás decir que les es difícil o que se 
rinden. Si ustedes deciden alcanzar una 
meta y corren hacia ella, Dios estará con 
ustedes con Su gracia y abilidad, y ustedes 

vivirán su vida cristiana con la ayuda del 
Espíritu Santo. Si un alpinista tiene una 
meta clara, éste no piensa diciendo: “Esta 
montaña está muy difícil de escalar”, 
aún antes de empezar a hacerlo. Si él 
sube la montaña paso a paso, tan sólo 
pensando que tendrá éxito, finalmente 
podrá alcanzar la cima. Del mismo modo, 
si ustedes establecen una meta en su vida 
de fe y se mantienen corriendo hacia la 
Nueva Jerusalén sin mirar atrás, jamás 
pensarán que la vida cristiana es difícil.

El dudar es un gran obstáculo en la vida 
cristiana. La razón por la cual yo puedo 
estar en el espíritu y en la plenitud del 
espíritu e incluso en la profundidad del 
Reino espiritual, es porque no hay duda 
en mi mente. Puedo entrar hoy en lo más 
profundo del espíritu porque yo no dudo 
ni me doy por vencido.

Usted no lo puede lograr simplemente 
pensando: ‘¡Si no puedo, quiere decir que 
no puedo!’.

Ya que nunca he dudado en mi mente 
o me he dado por vencido, no fue difícil 
para mí entrar en el Reino espiritual. 

Por supuesto, físicamente hubo muchas 
adversidades y tuve que invertir mucho 
trabajo y esfuerzo con ayuno y oración, pero 
nunca pensé que esas cosas fueran difíciles. 

En el caso de un alpinista, si piensa 
que debe descansar en la mitad o quiere 
regresarse, entonces desde ese momento 
él sentirá que es difícil. Sentimos que 
la vida cristiana es dura y difícil porque 
tenemos el deseo de rendirnos en la mitad 
del camino y cambiar nuestras actitudes. 
Obtener un ascenso en el empleo no algo 

fácil. Pero si usted se rinde después de 
unos pocos años sólo porque no ha sido 
ascendido, o si cambia de trabajo muchas 
veces con actitud distinta, será más difícil 
que obtenga un ascenso. De hecho, para 
nosotros es más fácil cambiar e ir a la 
Nueva Jerusalén que ser ascendidos en el 
trabajo. Si desaparecen sus ideas de que la 
vida de fe es difícil, usted podrá vivir una 
vida de fe muy feliz.

La razón por la cual las personas escalan 
las montañas, aunque es algo difícil, 
probablemente sea la felicidad que ellos 
consiguen luego de escalar la montaña. 
Al sentir la felicidad de conquistar cada 
montaña, no piensan que sea difícil 
escalar las montañas. Más bien se sienten 
cada vez más y más felices. Mientras 
llevamos una vida en fe en Cristo, hay 
diferentes metas que debemos alcanzar 
en diferentes momentos. Por ejemplo, en 
el principio tenemos la meta del 1er reino 
de los cielos, y el 2do reino, luego el 3er 
reino de los cielos; y por último entrar a la 
Nueva Jerusalén. Mientras conquistamos 
cada nivel uno por uno, finalmente 
alcanzaremos la Nueva Jerusalén.

Pero alguno de ustedes dice que siente 
que es duro descubrir los defectos en 
sus vidas cristianas. Desde que fui un 
nuevo creyente, estaba feliz de encontrar 
mis defectos y de despojarme de ellos. 
Nunca pensé que fuera duro enfrentar mis 
propias limitaciones, ni tampoco sentí que 
desecharlas fuera de alguna manera un 
derroche. Pensé que al despojarme de tales 
cosas lograría entrar en una mejor morada 
celestial, y mientras más me despojaba de 
ellas, más feliz me sentía.

Por tanto, anhelo que usted se regocije 
y sea grato cuando descubra su propia 
maldad. Ustedes siempre se sentirán 
muy gozosos y felices de poder alcanzar 
la santificación. Además se sentirá feliz 
de poder reconocer sus erores, poder 
desecharlos, y poder cambiar. Esta es 
la razón por la que ustes siempre puede 
estar feliz en su caminar de fe en medio 
de cualquier situación. Yo ruego en el 
nombre del Señor que todos ustedes tomen 
esta marcha de fe con gozo y felicidad, 
de modo que podamos acercarnos más a 
nuestra meta, la Nueva Jerusalén.

Se comparte el amor del 
Señor por medio de la recolec-
ción de ropa de invierno

Los días  18 al  24 de enero se 
realizó un evento denominado 
“Compartiendo el amor del Señor” 
por medio de la recolección de 
prendas de vestir de invierno. Muchos 
miembros, independientemente de 
edad o sexo, trajeron sus prendas 
y las colocaron en las cajas de 
recolección que se encontraban entre 
el segundo santuario y el santuario 
principal. Las prendas coleccionadas 
se distribuyeron por medio de la 
“Compañía Canaanhappy” (Director: 
Pastor Sangbok Lee) entre las 
personas sin hogar que están cerca 
de la Estación Seúl, y las calles 
Myung-dong y Toegye. A principios 
del año anterior, los miembros de 
la Zona 31 (Líder: Pastor Sunghun 
Ahn) reunieron prendas de vestir 
de invierno y las donaron. Pero 
este año, el evento se extendió a 
toda la congregación con el afán de 
compartir el amor del Señor.

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

“La vida cristiana es fácil”

Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, xicokim@gmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí 

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904
e-mail: xicokim@gmail.com 

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Noticias Breves

Médicos de R. D. de Congo 
asistieron al Servicio Dominical 
Matutino en la Iglesia Central 
Manmin.
 
E l  17  d e  e n e r o ,  oc h o  m éd icos 
provenientes de República Democrática 
de Congo asist ieron al  Servicio 
Dominical Matutino en la Iglesia 
Central Manmin. Ellos estuvieron 
de visita en Corea con motivo de 
participar en el entrenamiento médico 
auspiciado por la Fundación Coreana 
del Hospital Universitario Nacional de 
Seúl, Hospital Universitario de Corea, 
y el Hospital Santa María de Seúl. Ellos 
asistieron al servicio por invitación 
de Lundula Jimmy, Consejero de la 
Embajada de R. D. de Congo en Corea, 
quien es miembro de esta congregación.

El grupo de médicos provenientes de R. 
D. de Congo, quienes visitaron Corea 
para asistir a un entrenamiento médico, 
intercambiando saludos con el Pastor 
Principal Dr. Jaerock Lee luego del Servicio 
Dominical Matutino el 17 de enero.

Tenemos tres hijas adorables; 
sus nombres son Haeun (8 
años) ,  Hayoung (6  años) , 
y Hana (R.N.) Todas están 
creciendo bien por la gracia 
de Dios. Entre ellas, Hana la 
menor, nació bajo el especial 
amor y gracia de Dios.

El  pasado  d ic iembre  de 
2007, desafortunadamente 
t u v e  a l g u n o s  p r o b l e m a s 
financieron con un miembro de 
la congregación. Mi esposa y 
yo sufrimos en gran manera por 
la presión del prestamista que 
exigía el pago de intereses, lo 
que implicaba millones de won 
(miles de dólares americanos) 
al mes. Debido a esta dificultad 
que yo había  causado,  mi 
esposa, la Diaconisa Hyungjung 
Lee pasó por un tiempo muy 
difícil, y a menudo discutíamos 
mucho. Mientras tanto, ella 
quedó embarazada en mayo de 
2009 y cierto día, al inicio del 
embarazo, tuvo un sangrado. 
Pensando que quizás había 
sufrido un aborto, la llevé 
a l  hosp i t a l  y  por  f o r tuna 
todo estaba bien. El 18 de 
sep t iembre ,  mien t ras  nos 
encontrábamos en la Vigilia 
Entera del viernes, mi esposa 
sintió que algo semejante a agua 
espesa le mojaba las piernas.

−Oh mi Dios, ¿qué es esto?
−Querido, es un sangrado, mi 

falda está muy mojada.

El líquido continuó saliendo 
hasta que la cubierta de la silla 
estaba mojada. En ese momento 
pensé que no fue sangre ya que 
ella estaba usando una falda de 
color rojizo, de modo que no 
pensé que fue nada grave, pues 
ya había ocurrido antes. Ella 
estaba en su 19na semana de 
embarazo. Unos días más tarde 
me di cuenta de que la barriga 
de  mi  esposa  es taba  muy 
pequeña.

−Cariño, creo que algo anda 
mal con tu barriga. ¡Está muy 
pequeña! Pienso que es mejor 
que veamos al médico.

El 28 de septiembre de 2009 
se le hizo una ultra-sonografía 
en un hospital  cercano, la 
misma que reflejó la pérdida del 
líquido amniótico. El líquido 
amniótico es el líquido espeso 
contenido en el saco amniótico 
de una mujer embarazada, el 
cual ayuda al crecimiento del 
feto y se desprende al momento 
del parto facilitando la salida 
del bebé. El médico recomendó 
que visitáramos un hospital 
más grande indicando que la 
condición de ella era crítica. 
El  30 de sept iembre se le 
diagnosticó oligohidramnios y 
fue hospitalizada.

Yo me preguntaba por qué 
estaba ella atravesando esa 
situación. Pensé que una de las 
razones era la discordia entre 

recibí su oración. Mi corazón 
sintió paz.

−Poco después de la apertura 
de la iglesia, hubo otra hermana 
que también dio a luz luego 
de perder el líquido amniótico 
–d i jo  e l  Pas to r  P r inc ipa l 
tan pronto como terminó su 
oración.

Con fe respondí diciendo:
−¡Amén!
Mi esposa que se encontraba 

en el hospital en ese instante 
también aceptó la oración con 
fe y tuvo paz. Normalmente, 

ingerir agua y administrarse 
dext rosa  producen  mayor 
l í q u i d o  a m n i ó t i c o  e n  l a 
membrana amnios. Pero lo 
extraño era, que después de 
recibir la oración del Pastor 
Principal, más agua fluía de 
la membrana lastimada. Salía 
tanto líquido que las toallas 
sanitarias se empapaban, y 
aún su ropa interior se mojaba. 
Pero  cont inuamos orando 
diligentemente con la confianza 
d e  q u e  n a c e r í a  u n a  n e n a 
saludable gracias a la oración 
del Pastor Principal, la cual está 

mi esposa y yo. Pero ante todo, 
yo cometí un grave pecado 
de desobediencia a la Palabra 
de Dios (Proverbios 22:26) 
haciendo un acuedo financiero 
en el cual resulté como garante 
de una deuda. Me arrepentí 
con lágrimas en el momento 
en el que reconocí mi error. 
Lamenté mucho haber causado 
sufrimiento a mi esposa e hijas. 
Me hacerqué al Pastor Principal 
y me arrepentí; él me consoló 
con sus palabras de cálido amor 
y consejo. Tomé la decisión 
de convertirme no sólo en un 
siervo fiel de Dios, sino en 
un buen esposo y padre. Mi 
esposa comprendió mi corazón 
con agrado, y también decidió 
depender solamente del Señor 
en ese momento.

−Encomendemos todo a 
Dios. Él obrará a nuestro favor 
si recibimos la oración del 
Pastor Principal con mayor fe.

−¡Por supuesto que lo hará! 
¡Recibiremos su respuesta!

Nosotros mostramos nuestra 
fe ante el Señor y dejamos 
de preocuparnos por lo que 
pudiera  haber  pasado con 
nuestra niña.

El domingo 4 de octubre me 
acerqué al Pastor Principal y 

garantizada por Dios. 
Desde el  punto de vis ta 

médico, si la membrana amnios 
está lastimada e infectada 
con  gérmenes ,  una  mujer 
embarazada puede entrar en 
una condición grave o puede 
producirse un aborto. Además, 
sin líquido amniótico en la 
membrana  se  d i f i cu l ta  e l 
crecimiento del bebé, así como 
la mantención de la temperatura 
adecuada, y existe mayor riesgo 
de deformación del feto.

Mi esposa estuvo casi cuatro 
meses en esta condición, con 
escases de líquido amniótico. 
Nadie puede negar las obras 
poderosas  de Dios que se 
manifiestan por medio de la 
oración del Pastor Principal. 
Luego entendí que la razón por 
la que el Pastor Principal había 
mencionado que anteriormente 
a l g u i e n  t a m b i é n  h a b í a 
atravezado estas circunstancias, 
fue para darnos mayor fe y 
certeza. Nosotros hicimos una 
confesión de fe que consistía 
en glorificar a Dios por el 
nacimiento sin peligro gracias 
a la oración de bendición que 
el Pastor Principal elevó por 
nosotros.

E l  3  de  ene ro  de  2010 , 
un  mes  an tes  de  la  fecha 
establecida para el nacimiento, 
recibimos la oración del Pastor 
Principal para el nacimiento.

−Padre Dios, permite que la 
niña nazca saludable y con el 
peso normal –dijo él.

Dios obró rápidamente, y 
tres días después nació la niña, 
muy saludable, aunque antes 
de tiempo. Esto sucedió a las 
35 semanas de embarazo. En 
el momento que se hizo un 
sonograma de la nena, ella 
pesaba tan sólo 2.02 kg. Pero 
en un lapso de tres días, su peso 
había ganado 600g, y nació de 
2.6 kg, gracias a la oración. 
Justo antes de nacer el médico 
dijo que la niña probablemente 
tendría que ingresar a la unidad 
de cuidados intensivos o ser 
colocada en una incubadora. 
¡Pero cómo podía imaginar el 
médico las asombrosas obras 
de Dios!

El Diácono Jonghoon Choi y su familia se ven felices con Hana, su hija menor.

“Mi esposa dio a luz a pesar  
  de haber perdido el líquido 

   amniótico. ¡Aleluya!”
Diácono Jonghoon Choi (Líder de Sub-distrito de la Zona 12-1)

No se ve el líquido amniótico que normalmente se 
observa entre el feto y la placenta 
(esto indica reducción de la cantidad normal de líquido amniótico).

La parte oscura que cubre al feto es líquido 
amniótico.

El sonograma del feto 
(seis meses de embarazo)

Un sonograma de un embarazo normal 
(seis meses de embarazo)

Parte del abdomen 

La columna

La barriga 
del feto

La cabeza 
del feto

La placenta
No existe líquido amniótico

“Porque este mandamiento que yo te ordeno hoy no es demasiado difícil para ti, ni está lejos. No está en el cielo, para que digas: ¿Quién subirá por nosotros al cielo, 
y nos lo traerá y nos lo hará oír para que lo cumplamos? Ni está al otro lado del mar, para que digas: ¿Quién pasará por nosotros el mar, para ue nos lo traiga y nos 
lo haga oír, a fin de que lo cumplamos? Porque muy cerca de ti está la palabra, en tu boca y en tu corazón, para que la cumplas”. (Deuteronomio 30:11-14)


